

COMITÉ CONCERNANT LA PROBLÉMATIQUE DU STATIONNEMENT AU GRAND QUARTIER GÉNÉRAL DE MONTRÉAL

Membres du comité :

Coordonnateur : M. Jacques Painchaud, vice-président à la Discipline et à la déontologie

Directeur : M. Alphée Simard, directeur Quartier général de Montréal

Délégués : M^{me} Isabelle Lavallée et M. Mathieu Boulianne

À la suite de la démarche entreprise par les délégués du Quartier général de Montréal pour sensibiliser le dernier Congrès annuel des délégués aux difficultés relatives au coût et à l'accessibilité du stationnement, j'ai proposé la formation d'un comité syndical en Bureau exécutif. Dans le cadre des diverses démarches pour cerner l'ensemble de la problématique, un sondage fut transmis à l'ensemble des membres du Quartier général de Montréal. Par ailleurs, nous recueillons de multiples informations très intéressantes en regard de ce dossier afin d'élaborer un état de situation et un plan argumentaire ainsi que des pistes de solutions pour résoudre la problématique. Les travaux du comité suivent leur cours et feront l'objet d'une présentation au CPC et lors du Congrès annuel des délégués.